

4 season

中野区立みなみの小学校
第4学年 7月号
令和6年6月28日(金)



いよいよ夏本番です

早いもので、4年生に進級してから3か月が過ぎました。いよいよ夏本番です。子供たちは、これまでに運動や勉強・遊びと毎日多くのことを経験し、大きく成長してきました。6月は学年で生活の様子を振り返り、「メリハリをつける」・「みんなのことを考える」ことを改めて確かめました。水泳の学習も始まり、今後も安全面に気を付けて指導していくとともに、一人一人がめあて達成に向けて努力できるように授業を実施して参ります。

7月はこれまでに学習したことの振り返りやまとめを行い、気持ちよく夏休みを迎えられるようにしていきたいと思えます。引き続き、ご家庭での体調管理や励ましのお声かけをお願いいたします。

【7月の学習予定】

国語	新聞を作ろう カンジーはかせの都道府県の旅2 夏の楽しみ ランドセルは海をこえて
社会	ごみのしよりと利用 水道キャラバン 自然災害から人々を守る(水害)
算数	小数のしくみ 考える力をのばそう そろばん
理科	雨水のゆくえと地面の様子 暑くなると 夏の星 わたしの研究
音楽	リコーダーのきれいなひびきで 「ハローサミング」 「もののけ姫」より
図工	布にまほうをかけたら
体育	水泳 鉄棒運動 ネット型ゲーム
道徳	「もっこ」をせおって 一ぴきのセミに「ありがとう」
外国語活動	What time is it? 今、何時?
総合的な学習の時間	「だれもが関わり合えるように」～自分たちにできること～

【お知らせとお願い】

- 4日(木)は「水道キャラバン」の授業があります。
- 10日(水)は校内研究授業のため、3組のみ5時間授業となります。下校時刻は14時30分頃を予定しています。その他の学年・学級は4時間授業です。
- 11日(木)は本校スクールカウンセラー小林先生による授業「健康づくり教室(SOSの出し方)」があります。
- 7月10日(水)～7月12日(金)の3日間、ユニセフへの寄付金を募ります。募金は任意ですが、もしご協力いただける場合には、後日配布する袋に寄付金を入れ、テープなどで封をして学校まで持たせてください。
- 個人面談希望調査のご提出ありがとうございました。日程を調整した後、7月3日(水)に個人面談表を配布します。決定後、日程の変更を希望される方は担任までご連絡ください。
- 熱中症対策について

暑い季節となりました。気温の高い日には、登下校中の熱中症対策として、ネッククーラーを装着してもよいこととします。校内では使用せず、ランドセルの中に入れておくように指導します。こまめな水分補給も必要となりますので、水筒を持参するようお願いいたします。また、暑い日が続きますが、教育活動における安全上、過度に露出の多い服装は控えるようご配慮ください。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。